

Le vice-président cubain rend hommage à Che Guevara à Santa Clara



Santa Clara, 13 août (RHC) Le vice-président de Cuba Salvador Valdés Mesa a rendu hommage ce samedi au commandant argentin cubain Ernesto Che Guevara au mémorial qui garde ses restes dans cette ville dans le centre de l'île.

Dans le complexe sculptural, où reposent également les restes d'un autre groupe de combattants tombés dans la guérilla bolivienne en 1967, Valdés Mesa a présidé le meeting de remise des cartes du Parti et de l'Union des jeunes communistes à de nouveaux adhérents à l'occasion du 96e anniversaire de la naissance du leader de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Selon Prensa Latina, Salvador Valdés Mesa qui est également membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba a ensuite évalué le complexe industriel en chantier du Groupe

d'entreprises Labiofam dans cette ville de la province centrale cubaine de Villa Clara.

Les travaux ont atteint près de 80 pour cent et devraient être achevés avant la fin de l'année.

Valdés Mesa a insisté sur la qualité des investissements et l'importance d'accélérer le rythme de travail.

«Nous vérifions le chantier un jour spécial, l'usine doit démarrer et bien le faire, a dit le vice-président cubain».

Cette usine, comme deux autres en construction dans les provinces de La Havane et de Granma, constitue un investissement conjoint entre la Chine et Cuba. Des spécialistes de différentes entités nationales responsables du contrôle et de la qualité des finitions travaillent dans leur enchaînement industriel .

Quand l'usine commencera à fonctionner, elle produira des bio-engrais et des bio-plaguicides destinés à remplacer les importations destinées au développement agricole du pays, en particulier de diverses cultures, et à exporter une partie de ses produits. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296492-le-vice-president-cubain-rend-hommage-a-che-guevara-a-santa-clara>



Radio Habana Cuba